

SPD-Fraktion Rheinfelden, Adolf-Glattacker-Str.8 , 79618 Rheinfelden

An Herrn
Oberbürgermeister Klaus Eberhardt
Stadtverwaltung Rheinfelden
79618 Rheinfelden

Karin Paulsen-Zenke
Fraktionsvorsitzende
Adolf-Glattacker-Str. 8
79618 Rheinfelden
Tel.: 07623/20165
kpaulsen-zenke@gmx.de

Rheinfelden, den 08.09.2023

Antrag zur Sondersitzung des Gemeinderats Rheinfelden am 18.9.2023 zur Diskussion um das Krankenhaus Rheinfelden

Am 16.8. wurden die Fraktionen im Gemeinderat durch Oberbürgermeister Klaus Eberhardt informiert, dass der Aufsichtsrat der Kreiskliniken auf Vorschlag des Geschäftsführers der Kreiskliniken Udo Lavendel erwägt, das Krankenhaus in Rheinfelden vorzeitig zu schließen.

Dieser Entscheidung „Schließung und Personalabbau“ mag aus betriebswirtschaftlicher Sicht als unumgänglich angesehen werden, aber das darf und kann aus unserer Sicht auf keinen Fall das ausschlaggebende Argument sein. Nach wie vor steht als wichtigstes Entscheidungskriterium für die SPD-Fraktion die Sicherstellung der ärztlichen und pflegerischen Versorgung im Landkreis und in Rheinfelden an erster Stelle. Eine vorzeitige Schließung würde darüber hinaus den bisher bestehenden Absprachen, den Betrieb des Krankenhauses bis zur Eröffnung des Zentralen Klinikums in Lörrach weiterzuführen, widersprechen.

Auf Antrag der Grünen wird am 18.9.2023 eine Sondersitzung des Gemeinderats stattfinden zur Unterrichtung des Gemeinderats über die Gründe der drohenden Schließung des Kreiskrankenhauses Rheinfelden und seine Folgen.

Wir beantragen hiermit, dass zu dieser Sitzung auch der Geschäftsführer Udo Lavendel eingeladen wird, um den Gemeinderat über die Gründe zu dieser Entscheidung und seine Konsequenzen zu informieren und für Fragen bereitzustehen.

Für die SPD Fraktion
Karin Paulsen-Zenke